
VERBALE DEL CONSIGLIO di ISTITUTO N° 29/2022 

Il giorno 07 Novembre 2022, alle ore 16:00, si è riunito in modalità on line su piattaforma Google 

Meet, sentito il parere del Presidente del Consiglio prof. Antonio Popolizio, il Consiglio di Istituto 

dell’IIS Telesi@ di Telese Terme per discutere e deliberare sui seguenti punti dell’ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione verbali seduta precedente 

2. Variazioni -storni- radiazioni Programma Annuale E.F. 2022 

3. Approvazioni piano viaggi di istruzione-uscite didattiche- lezioni sul campo 

4. Piano delle attività 22-23 

5. Rinnovo C.I. 2022-2025 

6. Questionari autovalutazione di Istituto 

7. Varie ed eventuali 

 

INTEGRAZIONE 

 

8. Intitolazione Laboratorio Informatico del plesso di Viale Minieri allo studente Raffaele 

Lavorgna 

9. Criteri di selezione per progettista e collaudatore Progetto “Spazi e Strumenti Digitali per le 

STEM – Osservare, Fare, Imparare” 

Componenti: 

 

Cognome Nome Componente Presente Assente 
PELOSI ANGELA MARIA DIRIGENTE SCOLASTICA X  

POPOLIZIO ANTONIO PRESIDENTE X  

DELLA VALLE CONCETTINA DOCENTE X  

entra alle ore 16:20  

DI PAOLA CARMELINA DOCENTE X  

MANCINI ANGELO DOCENTE X  

DEL PRETE  MARIO DOCENTE X  

SANGIOVANNI MARIA CATERINA DOCENTE X  

SANTILLO LUCIA DOCENTE  X 

TADDEO ADRIANO DOCENTE X  

VOLPE PASQUALINA CATERINA DOCENTE X  

VARONE PASQUALINA A.T.A.  Non avente diritto 

BIANCHI IDA GENITORE X  

CAROFANO ROSSELLA GENITORE X  

CENICCOLA AMEDEO GENITORE  X 

SPAGNUOLO ALDO STUDENTE  Non avente diritto 

URBANO FLAVIA STUDENTE  X 

MAIORANO ANGELO STUDENTE X  

SOLITARIO FRANCESCO STUDENTE  X 

E’, altresì, presente la DSGA Dott.ssa Roberta Forgione. 

Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente dichiara valida l’Assemblea, precisa che la 

stessa risulta essere la ventinovesima dell’Anno Scolastico, pertanto il verbale è da siglare come n. 

29.  

1. Lettura (in area riservata) e approvazione verbale seduta precedente  

Letto il verbale del Consiglio di Istituto n. 28 del giorno 10 Ottobre 2022, pubblicato nell’area 

riservata del Consiglio di Istituto, viene approvato all’unanimità. 



2. Variazioni -storni- radiazioni Programma Annuale E.F. 2022 

La DSGA relaziona in merito a variazioni, storni e radiazioni Programma Annuale E.F. 2022 secondo 

la tabella che viene allegata al presente verbale. 

Il Consiglio di Istituto, dopo aver attentamente ascoltato la relazione della DSGA, approva 

all’unanimità. 

 

A questo punto la DSGA Dott.ssa Roberta Forgione saluta il Consiglio e lascia la riunione. 

 

3. Approvazioni piano viaggi di istruzione-uscite didattiche- lezioni sul campo 

La Dirigente Scolastica relaziona in merito al surubricato punto all’o.d.g. e ricorda al Consiglio di 

Istituto che, nel Consiglio del 28 Giugno c.a., già questo Consiglio ha unanimemente votato la 

programmazione di uscite di più giorni solo per le quarte e quinte classi con destinazione unica, per 

il biennio e le classi terze uscite di un solo giorno e con unica destinazione, per gli indirizzi Classico 

Quadriennale e Linguistico la puntuale programmazione degli stages. All’esito delle riunioni dei 

Dipartimenti è stato previsto il piano dei viaggi ed il Collegio dei Docenti ha approvato il piano come 

esplicato nel prospetto che si allega al presente verbale. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

4. Piano delle attività 22-23 

La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio di Istituto che il Collegio dei Docenti ha approvato il 

Piano delle Attività 22/23 e lo illustra dettagliatamente in quanto ritiene giusto che anche il Consiglio 

di Istituto lo conosca. 

Il Consiglio di Istituto prende atto di quanto comunicato dalla Dirigente Scolastica. 

 

5. Rinnovo C.I. 2022-2025 

La Dirigente Scolastica, richiamata la Delibera Consiliare di indizione degli OO.CC. di cui al verbale 

del 10.10.2022, comunica al Consiglio di aver emanato avviso secondo cui Domenica 20/11/2022 

dalle ore 8,00 alle ore 12,00 e lunedì 21/11/2022 dalle ore 8,00 alle ore 13,30, si svolgeranno le 

elezioni per il rinnovo del Consiglio di Istituto per il triennio 2022/2025. Nel medesimo avviso ha 

indicato che: 

- la componente docente è chiamata ad eleggere n. 8 rappresentanti e si possono esprimere n. 2 

preferenze;  

- la componente genitori è chiamata ad eleggere n. 4 rappresentanti e si possono esprimere n. 2 

preferenze;  

- la componente studenti è chiamata ad eleggere n. 4 rappresentanti e si possono esprimere n. 2 

preferenze;  

- la componente A.T.A. è chiamata ad eleggere n. 2 rappresentanti e si può esprimere 1 preferenza. 

Dalle ore 9,00 del giorno 03/11/2022 alle ore 12,00 del giorno 09/11/2022, si devono presentare le 

liste elettorali per il rinnovo del Consiglio di Istituto per il triennio 2022/2025. Tutto il materiale si 

può ritirare presso la segreteria didattica dal giorno 3/11/2022 dalle 12,00. Ciascuna lista deve essere 

presentata da almeno 20 elettori - chi presenta una lista non può presentarne un’altra per lo stesso 

organismo. Ciascuna lista deve essere contraddistinta da un numero romano riflettente l’ordine di 

presentazione e da un motto indicato dai presentatori.  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

6. Questionari autovalutazione di Istituto 

La Dirigente Scolastica relaziona in merito al surubricato punto all’o.d.g. ed in particolare 

comunica la volontà di sottoporre, come già avvenuto negli anni scorsi, ad alunni, genitori e docenti 

un questionario di autovalutazione, anche per conoscere ciò che accade nella nostra Istituzione 

scolastica ed in che clima si vive. 



Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

7. Varie ed eventuali 

La Dirigente Scolastica ricorda al Consiglio di Istituto quanto già esposto nella seduta del 10 Ottobre 

2022 in merito alla problematica del Plesso Volpe ed aggiorna il Consiglio nel senso del mancato 

riscontro fattivo al problema.  

Il Consiglio di Istituto nuovamente stigmatizza l’assenza di intervento da parte degli Uffici preposti 

e sollecita la Dirigente Scolastica sia a reiterare immediatamente le richieste già effettuate sia a  porre 

in essere ogni altra azione idonea alla risoluzione immediata del problema, divenuto, ormai, 

emergenza. 

A questo punto il Presidente del Consiglio di Istituto Prof. Antonio Popolizio, di intesa con la 

Dirigente Scolastica, decidono appuntamento per Giovedì 10 Novembre c.a. alle ore 08:30, nei locali 

della Presidenza, al fine di concordare ed approntare nuova nota da inviare ai preposti Enti ed Organi 

per sollecitare interventi fattivi. 

Il Consiglio di Istituto ritiene impellente e necessario risolvere il problema in tempi brevissimi ed 

approva all’unanimità. 

 

INTEGRAZIONE 

 

8. Intitolazione Laboratorio Informatico del plesso di Viale Minieri allo studente Raffaele 

Lavorgna 

La Dirigente Scolastica propone al Consiglio di Istituto la intitolazione di un Laboratorio di 

Informatica allo studente Raffaele Lavorgna, che frequentava la classe VSA1, da poco deceduto; 

propone, pertanto, di intitolargli una lapide all’interno del Laboratorio e di invitare i di lui genitori 

in occasione della intitolazione. 

      Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

9. Criteri di selezione per progettista e collaudatore Progetto “Spazi e Strumenti Digitali 

per le STEM – Osservare, Fare, Imparare” 

La Dirigente Scolastica chiede al Prof. Mario Del Prete di relazionare in merito ai criteri di 

selezione di progettista e collaudatore nell’ambito del Progetto “Spazi e Strumenti Digitali per le 

STEM – Osservare, Fare, Imparare”. Il Prof. Del Prete espone dettagliatamente ed esaustivamente 

i criteri di selezione ed il Consiglio valuta attentamente. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità.  

 

A questo punto prende la parola il Presidente del Consiglio di Istituto ed intende, a fine mandato 

triennale, ringraziare la Dirigente Scolastica verso la quale esprime profonda gratitudine per la 

professionalità e la disponibilità dimostrate, tutti i docenti, tutti gli studenti, il Segretario, la 

componente ATA e la componente genitori del Consiglio di Istituto. Augura buon lavoro a tutti i 

componenti del prossimo Consiglio di Istituto, auspica che inizino quanto prima i lavori del nuovo 

Polo scolastico e conclude asserendo che si interrompe questo rapporto di servizio ma non si 

interrompe il rapporto affettivo.  

 

Letto, approvato e sottoscritto il presente verbale, la seduta si scioglie alle ore 17:15.  

Il Segretario                                                                                                                 Il Presidente 

Avv. Ida Bianchi                                                                                       Prof. Antonio Popolizio  

 


